



桐花

大槌町立吉里吉里学園
小学部 通信 No 1 3
令和 7 年 2 月 18 日
文責 藤井

吉里吉里学園小学部の校報「桐花」は右の QR コードを読むことによってカラー版をご覧い
ただくことができます。(大槌応援団サイトへ) →



2月14日（金）吉里吉里学園小学部の参観日を行いました。今年度最後の参観日で、5校時目を1～3年生6校時目を4～6年生の2部で行いました。5校時と6校時の間に臨時PTA総会を開き小学部のジャージ変更と小中校舎一体化について現段階の進捗状況の説明が行われました。小中校舎一体化についてはまだ決定事項ではありません。今後大槌町としてどうしていくか、4月以後に吉里吉里地区での公聴会を開催し地区の皆様や保護者の皆様のご意向を聞き入れながら考えていくとのことでした。説明会が開催されるときは是非御参加下さい。

～授業の様子～



1年生 道徳
野菜の気持ちを
一生懸命考えて
いたね。



2年生 図工
アートカードで
名画のクイズに
挑戦！



3年生 道徳
本当の強さって
なんだろうね



4年生 ふるさと
将来の夢がみんな
素敵だね



5年生 理科
電磁力の強さ
調べに親子で
挑戦！



6年生 書道
親子で書道
大切にしたい
文字は何？



あすなろ1年
算数の問題な
おしがんば
れ！

あすなろ3年
漢字の勉強に
集中して取り
組んでいるね



～感謝の会～



～児童会総会終了～



～お知らせ～(参観日臨時 PTA 総会より)



2月12日 日頃お世話になっている方々をお招きし「感謝の会」を行いました。登下校の安全を見守って下るスクールガードの皆さん・おいしい給食をつくってくださる給食センターの皆さん・本の読み聞かせでたくさんの本を読んでくださる皆さん・公民館活動や遊び場で見守ってくださる館長さん・私たちの安全を見守ってくださる吉里吉里駐在さん・放課後学習をささえてくださっているきりっ子スクールの皆さん、本当にいつもありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。

2月6日 昼休みの時間に「後期児童会総会」が行われました。今年度の児童会活動の総括が行われ、各クラスからはこれまでの活動の反省や感謝と来年度への活動への意欲が述べされました。この総会を持って6年生の活動は終了となります。執行部・各委員会のリーダーとして頑張ってくれた6年生は吉里吉里小学校の伝統を守りその良さを伝えてくれました。1年間ご苦労様でした。

今回参観日の日に「臨時 PTA 総会」を開催させていただきました。議題は小学部の運動着の変更についてです。

昭和39年より現在のデザインで継続されてきた運動着ですが、今後、廃盤となる事になりました。それに伴い震災後ご厚意で販売を行っていただいた内金崎さんも販売から退くこととなりました。よって、今後は中学部と同じデザインの運動着に変更することを今回保護者の皆様に承認していただきました。今後は準備を急ぎ進めています。入れ替わりの時期もありますので1年間は行事においても、旧運動着(現在版)を併用して着用してくださって結構です。新運動着の情報や見本等が準備できたら再度学校より連絡いたします。